



PROGRAMA TV

México, preocupado por INMINENTE DEPORTACIÓN de indocumentados


Eduardo Meraz, José Luis Sustaita y Raúl Ruiz Venegas

ROBERTO MELÉNDEZ S.

Qué harán realmente los gobiernos Federal, estatales y municipales si el presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump, cumple su amenaza de realizar deportaciones masivas de indocumentados mexicanos, los que se aproximan a 5 millones. los que es imposible resguardar en albergues y mucho menos proporcionarles trabajo que les permita sobrevivir con sus familias.

Mientras el llamado "Zar de la Frontera" de Trump, Tom Homan, sentencia que se deportará a familias enteras de indocumentados con todo e hijos, así hayan nacido en la Unión Americana, sin descartar que los encarcelen, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo se concreta a prometer apoyo legal a nuestros compatriotas, quienes, destacó a su vez el secretario de Relaciones Exteriores, Juan Ramón de la Fuente, aportan con su trabajo 8 por ciento del producto interno bruto a Estados Unidos, se muestran más que temerosos, sabedores de lo incierto de su futuro si son expulsados de la Unión Americana, así coadyuven de manera significativa en el crecimiento de la "nación más poderosa del mundo", la que no se frenará ante la débil oposición que frente a la grave advertencia ha hecho el acaudalado empresario y presidente electo Trump, quien de acuerdo con no pocos analistas ha perdido la razón y está "totalmente deschavetado". De la Fuente adelantó durante la Conferencia Mañanera del Pueblo en Palacio Nacional, que México desarrolla un "Botón de Alerta" que entrará en funcionamiento a principios de enero, para que migrantes en el vecino país del norte soliciten ayuda en nuestros 53 consulados, lo que seguramente no quita el sueño a quien a partir del 20 de enero, por segunda ocasión, asumirá la primera magistratura de Estados Unidos, posición que ocupará para también "apropiarse" del Canal de Panamá, el que legítimamente pertenece a los panameños, lo que

fue ampliamente comentado por Raúl Ruiz Venegas, Eduardo Meraz y José Luis Sustaita, quienes dirigidos por nuestro presidente editor, Naim Libien Kauai, acotaron que por medio del citado "Botón de Alerta", que más bien es de pánico, los indocumentados podrán informar a sus familias, consulados y autoridades si son detenidos, además de que se dispondrá de más de 300 representantes legales en asuntos relacionados con materia penal, administrativa, migratoria, laboral y civil. También se instalarán campamentos en los estados fronterizos, entre los que destacan Baja California, Tamaulipas y Sonora, sin que el resto de las entidades sea de menor importancia. En el caso de Baja California, las autoridades han advertido que las instalaciones serán utilizadas por migrantes mexicanos y no se aceptarán extranjeros, cuya deportación a sus países de origen, desde México, tendría un costo que no se puede cubrir. Fue López Obrador quien dio "manga ancha" para que los migrantes de otras naciones llegaran a México para recorrerlo, o bien, llegar a Estados Unidos, y ahora es la presente administración la que pagará las consecuencias por los arrebatos del tabasqueño. Los periodistas hicieron votos porque las "estrategias" de la administración Sheinbaum Pardo tengan éxito, pero a la vez consideraron que difícilmente tendrán buen fin, debido a la "oleada" de indocumentados que

vayan a ser deportados, acción que parece inminente. Destacaron que las remesas enviadas por los trabajadores mexicanos representan 4 por ciento del PIB, es decir, más de 65 mil millones de dólares y que al no llegar buena parte de ellas afectará la economía de millones de familias.

Cambiando de Tema, el secretario de Gobierno de la Ciudad de México, César Cravioto, puso en marcha el "Operativo Cero Pirotecnia" en las 16 alcaldías de la capital del país, en los que estarán bajo vigilancia mercados y tianguis, entre otros comercios, en los que se estima se comercializan fuegos artificiales, cuyo mal manejo deja desgracias personales y materiales de consideración. "Queremos cuidar a nuestras familias y que este fin de año no haya accidentes, no haya incendios, no haya ninguna persona quemada por la pirotecnia. Divirtámonos de manera segura y sin poner en riesgo a ninguna familia y ninguno de nuestros hijos e hijas", expuso el funcionario.

Cambiando de Tema, los comunicadores destacaron la reducción del presupuesto a la Conagua, por lo que no se descarta una severa crisis hídrica, lo que poco o nada importa a las autoridades, las que están empeñadas en subsidiar las obras insignias de López Obrador, que son un fraude en su totalidad.

De igual manera, expusieron que si el presupuesto destinado al INE para la realización de las elecciones de jueces, magistrados y ministros del Poder Judicial Federal no se incrementa, será una "elección patito", similar a las no pocas efectuadas en la pasada administración federal.

Será a principios de año cuando la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo se reúna con el alto mando del instituto para tratar todo lo relacionado con el financiamiento.

Desde ahora, la llevada y traída elección es un galimatías que en ocasiones ni los propios funcionarios pueden explicar. Es un hecho que la justicia federal se pintará de guinda en junio próximo. Gracias. No olvide su cita, a las 14:30 horas, con otro Cambiando de Tema. Sea feliz.

